



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

6 países entran oficialmente en el BRICS y si eres inversor en criptomonedas te interesa saber cómo nos afecta. Estos 6 países son Emiratos Árabes, Arabia Saudí, Argentina, Irán, Etiopía y Egipto. Esto será los nuevos 6 miembros del BRICS, que como sabemos está compuesto por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica. Imagino que tendrán que seguir añadiendo letras, pero lo que nos interesa aquí es cómo nos afecta a nosotros a nuestras inversiones en criptomonedas. Pues aunque parezca que directamente no nos debería de afectar en nada, sí tiene un peso importante. Te cuento por qué. El BRICS está dispuesto a acabar con la supremacía del dólar y han decidido ya oficialmente que van a dejar de utilizar el dólar para pagos transfronterizos entre países. Incluso se habla de que vayan a crear una moneda propia respaldada por el dólar. Esto llevaría obviamente a una pérdida de valor del dólar porque gran parte de su poder viene de que se utiliza por todo el mundo. Y es por eso que escuchamos habitualmente el término desdolarización, es decir, la pérdida de la hegemonía mundial del dólar. Pero

nada más lejos de la realidad, en este mes pasado el dólar se utilizó en el 46% de las transferencias internacionales, marcando un máximo O sea que parece que lo del BRICS de momento no le está afectando Pero si más países deciden entrar en el BRICS, al final van a conseguir lo que quieren Por lo tanto, eventualmente el dólar va a perder valor, además que la economía americana con la deuda que tiene no está en el mejor momento para luchar Ahora mismo el dólar se mantiene fuerte porque Pogwell ha estado subiendo los tipos de interés una vez tras otra tasota durante un año y medio Pero ¿qué creéis que va a pasar cuando deciden empezar a bajar los tipos en un año aproximadamente e incluso tengan que volver a imprimir si la economía americana está muy jodida? Efectivamente, es probable que veamos una depreciación del valor del dólar que lo medimos en trading view con el símbolo DXY Ahí vais a poder ver en tiempo real el valor del dólar, está inversamente relacionado con el precio de Bitcoin y el resto de criptomonedas Es decir, si el DXY grega sube, Bitcoin baja Si el DXY grega baja, Bitcoin sube Por lo tanto, de cierta manera que el BRICS se haga fuerte hace que el dólar se haga débil y que el dólar se haga débil hace que el precio de nuestras criptomonedas contra USDT y el resto de stablecoins sea más alto Por lo tanto, es bueno a largo plazo que Estados Unidos pierda poder Además, tengo muchas ganas de saber cómo se ha vivido la noticia en Argentina Si quieres de allí, deja un comentario y cuéntame cómo se ha vivido eso ¿Creéis que es algo positivo o negativo para estos países que hayan accedido al BRICS? El tiempo dirá, pero podemos debatirlos en los comentarios. Sergio Perez14116: Hola berni cómo te va aquí en Argentina la noticia hizo que la inflación subiera el 10% más Alan Piedrahita: respaldo en oro ??? la historia demostró que eso NO FUNCIONA Catalina Rodríguez - GESAIN: Me encantan tus vídeos y forma de explicar. Alberto Heredia: para Argentina es bueno apoyarse en un grupo común como el brics, para que se deprecie el dólar, como debería ser en todo el mundo sergio pérez: como puedo invertir en brics? Alberto Heredia: si algún político "descubre" el poder crypto eventualmente Argentina entra a otra etapa. Bazar En oferta España: El brics es un acuerdo comercial como hay muchos en el mundo. No creo que lleguen a crear una moneda propia entre países tan dispares. Sergio B 15373: Hola Berni, noto indiferencia de la gente sobre el Bricks acá en Argentina y si gana Milei como parece ya dijo que sus socios serán EEUU e Israel Manolo: negativo....nada con los comunistas trae algo bueno. Si gana Miley tratara de salirse porque su principal punto es dolarizar y es Bitcon Lover. <https://www.tiktok.com/@invierteconberni/video/7272444554073214214> ¿Qué es un Bull Run? Un Bull Run es un término utilizado en el mundo de las finanzas para describir un periodo de aumento significativo en los precios de los activos financieros, como las acciones, que se caracteriza por un optimismo generalizado en el mercado. Durante un Bull Run, los inversores tienden a comprar activos con la expectativa de que los precios seguirán aumentando, lo que puede llevar a ganancias sustanciales en un corto período de tiempo. Este término se utiliza especialmente en referencia al mercado de valores, pero también puede aplicarse a otros mercados financieros. ¿Cuándo empieza el Bull Run? Generalmente, el Bull Run se refiere a un mercado alcista en la bolsa de valores, donde los precios de las acciones comienzan a subir de forma significativa. No hay una fecha específica en la que comience un Bull Run, ya que está influenciado por una variedad de factores económicos, políticos y sociales. Sin embargo, los analistas financieros suelen referirse a un Bull Run cuando el mercado ha estado experimentando un aumento sostenido en los precios de las acciones durante un período prolongado, lo que puede ser resultado de un optimismo generalizado en la economía, nuevas innovaciones en la industria, políticas gubernamentales favorables, entre otros factores.